



古河で暮らすと、

空の大きさを感じて日々を過ごせる。

忘れられない夕日と出会える。

歴史、時間の流れを感じながらまちを歩ける。

本当の野菜の味がするサラダが食べられる。

祭りでみんなの心を一つにできる。

顔馴染みのお店がいつも迎えてくれる。

どこにでも足をのぼせる。

やりたいことが次々と生まれる。

その一つひとつの日々が、古河で暮らすしあわせ。

心地よく、ちょうどよく、アクティブに、

私たちの日常を包んでくれるまち。

都市で生活する人にとっては贅沢なことも

このまちには当たり前前のようにある。

そう、それが、

一人ひとりの「こがくらす」な生活。

まだまだみんなで見つけられるはず。

もっとみんなで作ったりできるはず。



古河市の新しいブランド戦略、始まります。
まちの魅力をみんなで見つけよう、共有しよう。

古河市の新しいブランディング活動が始まりました。
それは市民一人ひとりの心の中にある古河の良いところを、
みんなで共有しながら市内外に発信していく活動です。
「こがでくらすと」手にできるさまざまな暮らしの楽しさや豊かさ、
そうした思いが繋がって、大きな思いになっていくことが
まちをより良くする原動力になります。
あなたが思い描く古河に暮らす幸せは何ですか。